

Van: ECOLO Info <info@ecolo.be>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 10/31/2009 05:02 PM

Onderwerp: La lettre d'info d'Ecolo no 94 > Conférence climat - Présentation de Sarah Turine - Libéralisation de l'énergie - Chèque mazout - Réforme des assises

[Si cette page ne s'affiche pas correctement ou en cas de problème avec un lien, cliquez sur ce lien.](#)

Conférence climat dans 50 jours

Soutenir les pays en voie de développement pour réussir Copenhague

Un emploi à Ecolo ?

Ce n'est pas fini, [notre section "emploi"](#) contient encore des appels à candidature...

Manif "Climat" à Bruxelles le 5 décembre

ECOLO mobilise ses membres et sympathisants ! Soyez-en !

Point culminant de la mobilisation en vue de Copenhague, la manifestation aura lieu le week-end précédent le début du sommet.

L'objectif des organisateurs, « Coalition Climat », est d'amener plus de 10.000 personnes à entourer symboliquement une institution européenne de manière ludique et festive. On prévoit la participation de nombreux artistes belges.

Rendez-vous :

Samedi 5.12.2009 à 14h à la place du Luxembourg, Bruxelles

Accès : gare du

Le Conseil européen de cette semaine a déterminé la position de l'Union Européenne en vue des négociations qui se dérouleront lors de la conférence sur le climat de Copenhague. Les ministres européens des Finances n'ayant pas réussi à se mettre d'accord sur le financement de la lutte contre le changement climatique dans les pays en développement, les yeux de la communauté internationale sont à présent tournés vers les chefs d'Etat européens. ECOLO appelle notre premier Ministre, Herman Van Rompuy, à être proactif et à pousser l'UE à adopter une position ambitieuse en la matière...

[Lire la suite de cet article](#)

[> Notre réaction suit aux résultats de ce sommet](#)

[> Dossier : Un quitte-ou-double pour l'avenir de la planète](#)

Renouvellement partiel de la co-présidence d'Ecolo : Faites connaissance avec Sarah Turine

C'est Sarah Turine, actuelle membre de l'équipe du Secrétariat politique de notre régionale bruxelloise, qui a été officiellement présentée vendredi dernier au Conseil de fédération pour compléter l'équipe, avec Jean-Michel Javaux, à la co-Présidence du parti, en remplacement d'Isabelle Durant. Sarah devient ainsi « candidate à la candidature », puisque c'est le Conseil de fédération du 20 novembre prochain qui est habilité à entériner la proposition qui lui sera faite. Afin de faire mieux connaissance d'ici là, Jean-Michel et Sarah feront le tour des régionales, pour y présenter leur programme de travail pour les deux années qui viennent. En attendant, voici déjà à votre attention et en guise d'apéritif quelques éléments d'[une biographie déjà bien remplie](#).

Libéralisation de l'énergie : Condamnation prévisible de la Belgique par la cour européenne

La Cour européenne de Justice a pointé ce jeudi dans un

Luxembourg, métro
Trône.

Point de ralliement

Ecolo :

Aux abords de la place du Luxembourg, le ballon « terrestre » d'Ecolo indiquera clairement le point de rendez-vous pour nos membres et sympathisants.

Site de l'événement :
www.coalitionclimat.be

arrêt la libéralisation déficiente du marché de l'électricité en Belgique. Selon la Cour, le pouvoir de régulation du marché de l'électricité donné à la CREG par la réglementation belge est insuffisant. Selon la Commission, cette manière d'opérer n'est pas compatible avec une directive européenne datant d'il y a six ans.

[Lire la suite de cet article](#)

Chèque mazout / gaz :

Le gouvernement fédéral ne tient pas ses promesses

En janvier 2009, le Ministre de l'Energie Paul Magnette annonçait l'octroi d'un chèque mazout/gaz de 105 euros pour l'achat de combustibles de chauffage, à l'attention des ménages au revenu annuel ne dépassant pas les 26.000 euros et ne disposant ni du tarif social ni d'un subside du Fonds social chauffage. Le gouvernement promettait d'octroyer le chèque par transaction bancaire dans les 4 mois après l'introduction d'une demande aux services fédéraux. Sur 1,1 million de demandes seulement 330 000 ont été payées jusqu'à présent !

[Lire la suite](#)

Réforme des Assises

Des vices cachés dans une bonne réforme

La Chambre apporte aujourd'hui sa contribution à une modification importante de notre système pénal. Pour le groupe Ecolo-Groen ! cette réforme indispensable, suite à l'obligation de motiver les verdicts du jury, est une bonne évolution vers une modernisation de la cour d'assises. Elle renferme cependant certains éléments problématiques pour les parties civiles et les droits de la défense.

[Lire la suite](#)

n° 94 du 31 octobre 2009 | [Se désabonner](#) | [S'abonner](#) | [Ecrire à ECOLO](#)

--
Vous êtes inscrit dans la liste de diffusion "lettre-info-ext" avec l'adresse suivante : "veerle.solia@amsab.be".
Pour vous désinscrire, envoyer un message vide à l'adresse suivante : "leave-182365-493999Y@list.ecolo.be"